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ТОМ 4.  

ГЛАВА 4.5.3.34.   «БЕЛОВ Евгений Васильевич» 
(1950 – 2020 = 70 лет) 

 

(в Коврове жил и работал с …--… гг.) 
Глава администрации г. Коврова (1991-1997 гг.) 

 
  

 
 
 
 

  

 

    
 

«……………………………………………..» 
 
«Биографическая справка»: 
 

1950 - родился 29.03.1950  
1985 – 1985… - зав.отд.строительства и гор.хоз-ва ГК КПСС (16.08.1985-

11.1985...). 
с 35 лет 

 - 1- й зам.предс.горисполкома (            ).  
1991 – 1997 - глава администрации Коврова №1 (15.11.1991 – 12.1997) (не 

выбрали). 
с 41 года 

 - глава самоуправления г. Коврова (12.1995…).  
 - упр.Ковр.отд. Сбербанка России (...05.1998-04.2004...).  
2020  70 лет 

 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
 
1991 г.   «В 1991 г. после упразднения КПСС исполком заменила администрация го-

рода. Главой администрации города назначили Евгения Васильевича Белова…» [«КН», 
27.01. 2017]. 

 

1993 г.   «Когда в 1993 г. горсовет был распущен (как и все органы законодательной 
власти в России, после расстрела Белого дома), (Совета народных депутатов в Коврове 
не было вообще), Белов почти 2 года (1993-1995) управлял городом единолично…» [«КВ», 
27.01. 2017, 22.01.2019]. 

 

1995 г.   «Новый отсчёт городской Совет начал в 1995 г.: был избран 1-й созыв из 
19 депутатов под председательством Александра Любимова, которые за 2 года работы 
сделали главное – создали Устав Коврова. Всенародных выборов он не предусматривал: 
главу администрации предстояло определить депутатам из числа коллег. Очевидцы тех 
дней рассказывают, что Устав писали «под Белова»: и он, и депутаты опасались, что в 
результате прямых выборов ковровчане могут избрать главой «неподходящего» канди-
дата. Такого, у которого «за душой нет ничего, кроме громких, трескучих фраз», на ко-
торые, однако, могут запасть ковровчане. Но уверовавшие в демократию земляки пока-
зали-таки независимый характер: Евгений Васильевич в своём округе выборы проиграл и 
в состав горсовета 2-го созыва 1997 г. не вошёл…» [«КВ», 22.01.2019]. 

 
 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
 


